

下里地区において、住民主体による 移動支援「下里クルクル」がスタートします。 ～7月17日に出発式を開催します。～

これまで、河内長野市では、南花台地域において7人乗りゴルフカートを用いた移動支援である南花台モビリティ「クルクル」を実施しておりましたが、この度、下記のとおり、下里地区においても地域住民による運行を開始します。

つきましては、運行開始に際しまして出発式を実施します。

【運行概要】

毎週火・金曜日 8時～11時の間に町会内を周回します。
電話予約を受けてのデマンド運行も実施します。

【出発式について】

<日時>

令和4年7月17日（日） 午前9時00分～午前9時40分

<会場>

下里老人クラブ集会所前（河内長野市下里町）

<内容>

- ・出発にあたっての挨拶
- ・テープカット
- ・出発



のんびり、楽しく、いかへん？

クルクル

【経緯】

下里地区は、本市の公共交通空白地域として、過去から本市が地域と一体となり移動手段の確保に向けて取り組んできた地域であり、当該地区の住民から、南花台地区において実施している南花台モビリティ「クルクル」の事例をモデルとして、グリーンスローモビリティを活用した移動支援を地域住民主体によって実施したい旨の申し出があったことから、当該地区の移動手段確保を図るために実施するものです。

問い合わせ 河内長野市 総合政策部 政策企画課

☎0721-53-1111